

Numerosos estudios epidemiológicos han demostrado que la hipercolesterolemia constituye a factor de riesgo cardiovascular.

Dislipidemia asociado al TAR puede también acelerar el desarrollo de arterioesclerosis.

40,000 franceses presentaron mayores infartos al miocardio por duración del TAR.

Los antirretrovirales están estrechamente relacionados con el desarrollo de ECV.

> Inhibidores de la proteasa

Inhibidores de la transcriptasa inversa no análogos de nucleídos

Tratamiento

De los fármacos disponibles en la actualidad:

Fue aún más eficaz en pacientes con VIH

Pravastina

Lovastatina

Bibliografía

Universidad de Cantabria, fisiopatología del metabolismo de los lípidos.

https://www.studocu.com/es/document/universidad-de-cantabria/fisiopatologia/apuntes/2-fisiopatologia-del-metabolismo-de-los-lipidos/1440964/view



Nombre. Eduardo de Jesús López López

Materia: Nutrición en la obesidad y enfermedades

metabólicas

03 de julio del 2020